

Petrer pone en marcha los pasos de peatones luminosos en la avenida Reina Sofía

24/07/2022



Los seis pasos de peatones luminosos de la avenida Reina Sofía ya están en marcha. El objetivo es mejorar la seguridad de esta vía en la que se encuentran situados dos colegios y un instituto. El proyecto ha consistido en la renovación integral del sistema de alumbrado con un importe de 262.800 euros.

“Se trata de una de las avenidas con mayor presión de

tráfico rodado y también muy utilizada por los peatones” ha explicado el concejal de Servicios Generales, Fernando Díaz. Tres de los seis pasos de peatones luminosos están situados a la altura de los colegios Reina Sofía, Santo Domingo Savio e Instituto Paco Mollá; y los otros se encuentran cerca de la rotonda de Felipe V y en la calle Óscar Esplá.